



## Was die Muschel rauscht

Reinmar brachte eine Muschel mit nach Haus,  
um eine Erinnerung zu haben.

Denn er wußte:

In einer Muschel tönt das unendliche  
Rauschen des Meeres.

Und er hielt sie an das Ohr.

Und sie rauschte:

Tango, Boston, Slow-Fox, Blues ...

Meereserinnerung, Badestrand-Gruß.

Denn es war eine moderne,  
durchaus zeitgemäße Muschel,  
der Reinmar lauschte.

## Frau Ellen und der Matrose

Sanft gewiegt von Wind und Wellen  
ruht Frau Ellen,  
auf die Kissen lässig hingebreitet,  
in dem kleinen Fischerboot.  
Leise knarrend schwankt der Mast,  
und das Schiffchen gleitet ... gleitet ...

Und Frau Ellen trägt Verlangen  
nach dem starken, jungen Knaben  
dort am Steuer, den sie liebt.

Aber er, ganz unbefangen,  
ahnt nichts von Frau Ellens Feuer,  
und er freut sich, weil es abends  
Spickaal, Snuut un Pooten gibt.



Alice Seifert

Zeichnungen von Sussmann